
Nando Domínguez Segovia 
(1986), natural de la pequeña 
localidad zamorana de Morales 
de Toro (menos de mil habitan-
tes), se confiesa un apasionado 
de los “platillos volantes”. No se 
presenta como un teórico de la 
ufología –su conocimiento so-

bre estos temas es el de un aficionado–, y reconoce no 
haber leído muchos libros sobre ovnis. Pero hay algo en 
Nando Domínguez que le singulariza de otros entusias-
tas del tema OVNI: su espíritu quijotesco de interpretar 
como OVNI cualquier objeto extraño que divisa en los 
cielos. Algo que transmite con el mismo entusiasmo de 
quien renuncia a seguir contemplando el mundo como lo 
haría un niño. 

Y es que, antes que “ufólogo”, Nando es un “niño grande” 
que tiene la suerte de vivir y trabajar en el campo bajo un 

¿CAZADORES DE OVNIS?
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¿ES LA PROVINCIA DE ZAMORA UNA “ZONA CALIENTE” EN AVISTAMIENTOS 
OVNI? EN LA DÉCADA DE 1970, FUE EL JUEZ FEDERICO ACOSTA QUIEN 

RECOPILÓ LA AMPLIA CASUÍSTICA OVNI, EXPONIÉNDOLA EN LOS CONGRESOS 
DE UFOLOGÍA DE LA ÉPOCA. HOY, MEDIO SIGLO MÁS TARDE, NANDO 

DOMÍNGUEZ, ENTUSIASTA DE LOS PLATILLOS VOLANTES SE PRESENTA COMO 
EL ÚLTIMO DE LOS CAZADORES DE OVNIS. FRUTO DE SU BÚSQUEDA NOS 

OFRECE UNA RECOPILACIÓN DE CASOS OVNI EN SU LIBRO SOLIDARIO, QUE 
LLEVA POR TÍTULO “UFOLOGÍA HISTÓRICA DE ZAMORA” (2023).
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NANDO DOMÍNGUEZ NACIÓ EN MORALES DE TORO (ZAMORA) EL 11 DE 
FEBRERO DE 1986. DESDE MUY TEMPRANA EDAD SE SINTIÓ ATRAÍDO 
POR LAS INCÓGNITAS QUE SE CIERNEN SOBRE EL MUNDO DE LOS 
OVNIS. SU PASIÓN POR ESTE Y OTROS MISTERIOS LE LLEVARON A 
APARECER EN DIFERENTES MEDIOS DE COMUNICACIÓN A NIVEL 
NACIONAL, ADEMÁS DE PROTAGONIZAR VARIAS INTERVENCIONES EN 
TELEVISIÓN ZAMORA. 

DURANTE MÁS DE TRES AÑOS FUE UNO DE LOS MIEMBROS DEL 
PROGRAMA DE RADIO “LA PUERTA SECRETA”, EMITIDO EN RADIO4G 
Y LA JUNGLA RADIO. ASIMISMO, FUE FINALISTA DE LOS REPUTADOS 
PREMIOS E-VOLUCIÓN ,DE “EL NORTE DE CASTILLA”, CON SU PÁGINA 
WEB OVNSIPAIN.COM. CUENTA CON ALGUNAS APARICIONES EN 
PRESTIGIOSAS REVISTAS, Y ESCRIBE ALGUNOS ARTÍCULOS EN “EL 
DÍA DE ZAMORA”. ES TAMBIÉN ORGANIZADOR DE LAS JORNADAS 
DE UFOLOGÍA DE ZAMORA, EVENTO QUE HA SIDO NOTICIA EN EL 
MAGAZINE FRANCÉS “LOGOSPHERES” Y QUE ANUALMENTE CONGREGA 
EN SU PUEBLO A PERSONAS DE DIFERENTES PUNTOS DE LA 
GEOGRAFÍA ESPAÑOLA. 
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cielo, menos contaminado lumínicamente que el de las 
ciudades, donde pasa largas noches contemplando las es-
trellas. No en vano, Nando se ha convertido en uno de los 
más entusiastas “CazaOvnis” de nuestro país.

Desde su infancia, ya se sintió atraído por la posibili-
dad de que estos objetos, que él identifica como naves 
procedentes del espacio exterior, estuvieran sobrevo-
lando los cielos de la provincia Zamora. Así que, a tem-
prana edad, comenzó a buscar respuestas leyendo revis-
tas como MÁS ALLÁ e interesándose en el famoso vídeo 
de la “autopsia” del alien de Roswell que, “aunque se 
tratase de un montaje –reconoce Nando–, en mi fanta-
sía de niño me hizo soñar…”.

Recuerda que era una noche de verano cuando, de la 
mano de su abuela, pudo contemplar en el cielo unos 
círculos de color blanco que se movían de manera inter-
mitente… Más tarde descubrió que se trataban de haces 
de luz, procedentes de los potentes focos de una disco-
teca de Toro (localidad cercana a su ciudad). “También 
–recuerda Nando– tengo un recuerdo de pequeño y ese 
recuerdo no sé si fue real o producto de un sueño o de 
mi imaginación, pero me marcó durante unos años: ver 
cómo una especie de tres siluetas a los pies de mi cama”.

Aunque sería en marzo de 2010, cuando un supuesto 
avistamiento terminaría por encauzarle hacia su “bús-
queda”: Nando salía de su casa para visitar a su abuela, 

NANDO se ha convertido en uno de los más entusiastas “Caza-
ovnis de nuestro país”. Su fascinación por los supuestos “platillos 

volantes” se originó en su infancia.“
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A PARTIR DE ENTONCES, ¿LLEGASTE A OBSESIO-
NARTE CON LA BÚSQUEDA DE OVNIS? 

–Sí, me obsesioné demasiado. Salía de casa con la cá-
mara de fotos para ver si los volvía a ver; llegaba al local 
con los amigos y les mostraba vídeos. Pero creo que com-
partí demasiado mi afición con personas que no estaban 
preparadas para estos temas. He dedicado y sigo dedi-
cando muchas horas a mirar el cielo, algo que me relaja 
muchísimo, pues tengo la suerte de vivir a las afueras 
del pueblo donde se ve un cielo impresionante. También 
dispongo de un telescopio para ver las estrellas y los pla-
netas. Al vivir en el campo, tengo la suerte de contemplar 
unos cielos despejados de contaminación lumínica.

EN MAYO DE 2010 ADQUIRISTE REPERCUSIÓN ME-
DIÁTICA AL GRABAR “ALGO” EN LOS CIELOS. ¿CON 
LA PERSPECTIVA QUE DA EL TIEMPO… PIENSAS QUE 
PROBABLEMENTE LO QUE GRABASTE TENGA UNA 
EXPLICACIÓN?

–Es un suceso que siempre me ha generado dudas, 
pese a que en ningún momento vi un avión. La verdad 
que lo que vi es muy similar a una estela que, por la luz 
del atardecer del sol, puede dejar reflejado en el cielo 
ese color anaranjado. Pero siempre me he preguntado 

Nando compagina su vida rural, trabajando en el huerto y cuidando 
de sus animales, con su interés por el FENÓMENO OVNI, 

recopilando testimonios de avistamientos y supuestos “encuentros 
en la tercera fase”.

“
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que residiía en la misma calle, cuando miró al cielo des-
pejado y, sobre la vertical de su vivienda, pudo contem-
plar la presencia estática en el cielo, sin emitir ningún 
ruido, de una enorme esfera plateada, “era de color pla-
ta, como si fuese de chapa”.

Medios de comunicación generalistas como TVE, 
Antena 3 o Europapress se hicieron eco del pretendi-
do avistamiento. Desde entonces, Nando compagina 
su vida rural, trabajando en el huerto y cuidando de 
sus animales –así como su labor solidaria a través de 
ONGs–, con su interés por el fenómeno OVNI, recopi-
lando testimonios de avistamientos y supuestos en-
cuentros “en la tercera fase”.
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¿dónde estaba ese avión que debería de verse? Qui-
zás estaba ahí y no lo vi a simple vista, o tal vez no… 
Siempre me quedará esa duda.

¿OVNIS EN LOS CIELOS DE ZAMORA?
¿CUÁNDO Y CÓMO SURGIÓ LA IDEA DE ESCRIBIR 
UFOLOGÍA HISTÓRICA DE ZAMORA?

–Cuando uno comienza en estos temas, siempre bus-
ca casos cercanos, así que comencé a repartir tarjetas 
por Zamora buscando testigos. Pero un día se me ocu-
rrió ir a la biblioteca pública, donde encontré una he-
meroteca digitalizada de la prensa local. Dediqué en-
tonces muchísimas horas de investigación, rescatando 
todos los artículos publicados sobre platillos volantes, 

de esta recopilación surgiría el libro “Ufología histórica 
de Zamora”.

DE TODAS LAS NOTICIAS DE OVNIS EN ZAMORA 
QUE HAS RECOPILADO, ¿CUÁL ES, O CUÁLES SON LOS 
CASOS QUE TE IMPRESIONARON MÁS?

–El caso protagonizado por Guillermo Rodríguez Ries-
go, a quien, pescando junto a sus perros, se les acercó 
un humanoide con escafandra. Otro caso aconteció en 
Monte la Reina, en la localidad de Toro. En esta ocasión 
unos agricultores vieron en el cielo una especie de nave 
nodriza, de la cual salieron pequeños ovnis de color rojo. 
Lo vieron diferentes testimonios durante dos días. Hay 
muchos más casos curiosos en mi tierra Zamora, desde 

Uno de los casos OVNI aconteció en Monte la Reina, en la localidad 
de Toro. Allí unos agricultores vieron en el cielo una especie de 
nave nodriza, de la cual salieron pequeños ovnis de color rojo.“

ovnis que parecen responder a señales, hasta los que pa-
recen perseguir coches por la carretera. Zamora fue y es 
una zona alta de avistamientos de ovnis.

INCLUSO HAS RECOGIDO NOTICIAS DE LA APARI-
CIÓN DE CÍRCULOS EN LOS CAMPOS DE ZAMORA, 
SIMILARES A LOS QUE FUERON REALIZADOS EN IN-
GLATERRA. ¿QUÉ ORIGEN TUVIERON LOS CROP-CIR-
CLES ZAMORANOS?

–Fue en 1992 cuando un titular de prensa situaba en 
Zamora el circulo en las cosechas más grande del mun-
do, algo que ya me pareció exagerado. Se supone que 
hubo una investigación entre las zonas de Villalpando, 
Mombuey y Benavente; y que el dueño de la finca afir-
mó que esos círculos habían aparecido del 23 al 24 de 
septiembre de 1992; pero particularmente pienso que 
tiene una explicación más lógica y que se trató de una 
confusión: este círculo pudo ser creado con lo que se 
conoce como “pivot”, sistema de riego que tiene ruedas 
y gira sobre un eje, y esas ruedas aplastan el terreno ge-
nerando círculos.

AUNQUE HA QUEDADO DESCARTADA, ¿QUÉ PIEN-
SAS DE LA TEORÍA DE AIMÉ MICHEL QUE SITUABA 
ZAMORA EN UN PUNTO DE LA ORTOTENIA, EN LA LÍ-
NEA BA-VIC?

–No creo en esa teoría: si ponemos chinchetas en un 
mapa registrando avistamientos, siempre puede salir 
una línea recta. La menciono en mi libro como curio-
sidad, porque refiere que una de esas líneas atraviesa 
Zamora.

¿HA EVOLUCIONADO TU PERCEPCIÓN SOBRE LOS 
MISTERIOS QUE TE ENTUSIASMABAN A MÁS TEM-
PRANA EDAD?

–Con los años he ido evolucionando o madurando 
como apasionado a estos temas, pasando por diferen-
tes etapas: la de obsesionarme con el tema y ver ovnis 
donde no los había, hasta mantener una opinión más 
escéptica en ciertas teorías. Ahora creo que me en-
cuentro en una época más madura, en la que solo me 
interesan los testimonios. No hay nada más apasionan-
te que alguien te cuente su experiencia.

¿ESTÁN AQUÍ…?
QUÉ OPINAS DE LAS DISTINTAS TEORÍAS (HIPÓTE-
SIS EXTRATERRESTRE, PSICOSOCIAL, ETC.) SOBRE 
EL FENÓMENO OVNI.

–Si soy sincero, no soy de teorías y no dedico mucho 
tiempo a informarme sobre ellas. Simplemente busco 
casos y testimonios, pues cualquier teoría para mí es 
simplemente una opinión, y creo que la mejor ma-

En 1992 apareció en la prensa un titular que situaba en Zamora el 
CÍRCULO DE LAS COSECHAS más grande del mundo, según 

recoge el autor en su libro.“
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Pienso que hay algunos SERES que, vengan de donde vengan, nos 
observan, experimentan o nos estudian de cierta manera. También 

que las grandes agencias militares nos ocultan información y que, aún 
hoy en día, seguimos planteándonos las mimas preguntas”.

“ ¿Puede que los DIOSES fueran seres de otros planetas que bajaron 
de las estrellas, y que los humanos empezaran a adorarlos por su 

conocimiento avanzado?”.“

UFOLOGÍA HISTÓRICA DE 
ZAMORA
AUTOR: Nando Domínguez
EDITORIAL: Guante Blanco, 2023.
PRECIO: 15,95 € 
(5% solidario con la ONG Corriendo 
con el corazón de Hugo)

nera de encontrar esas respuestas es por conclusio-
nes propias sin dejarse contaminar por estas teorías u 
opiniones de terceros.

¿A QUÉ CONCLUSIONES HAS LLEGADO TRAS IN-
VESTIGAR TODOS ESTOS AÑOS SOBRE EL FENÓME-
NO OVNI?

–Pienso que hay algunos seres que, vengan de donde 
vengan, nos observan, experimentan o nos estudian de 
cierta manera. Pero también estoy convencido de que 
las grandes agencias militares de los gobiernos más 
destacados de nuestro planeta nos ocultan informa-
ción y que, aún hoy en día, seguimos planteándonos las 
mismas preguntas que investigadores de generaciones 
anteriores. Seguimos sin saber la verdad, y creo que 

moriremos sin saberla… aunque me gusta pensar que, 
cuando pasemos a esa otra vida, creo que recibiremos 
las respuestas necesarias para despejar todas nuestras 
dudas.

¿CREES QUE HA VIDA EXTRATERRESTRE?
–Por supuesto que creo en la vida extraterrestre. Creo 

que hay ciertas civilizaciones por el universo que tie-
nen una tecnología que nos da millones de vueltas: el 
ser humano es un simple grano de arena en un mon-
tón enorme, somos motas de polvo en un universo por 
descubrir… Algunos de estos seres más avanzados nos 
visitan desde mucho antes de nuestra existencia. Inclu-
so posiblemente podamos ser parte de ellos y nunca lo 
sepamos.

¿PIENSAS QUE HAY EXTRATERRESTRES EN LA TIE-
RRA, ENTRE NOSOTROS?

–Sí, puede ser. Si estos seres venidos de otros mundos 
han pisado la Tierra, quién no nos dice que nos estén 
estudiando desde más cerca. Incluso, como se lee en 
la Biblia, tal vez fueron ellos quienes “nos crearon a su 
imagen y semejanza”… ¿Puede ser que los dioses fue-
ran esos seres que bajaron de las estrellas, y que los 
humanos comenzaran a adorarlos por su gran conoci-
miento avanzado? 

¿CREES QUE HAY EVIDENCIA DE UNA PRESENCIA 
ALIENÍGENA EN EL PASADO…? 

–Creo que hay ciertas evidencias arqueológicas, 
construcciones que se nos escapan de la lógica, gra-

bados o cortes en piedra, agujeros que traspasan ro-
cas… No sé, creo que hay una conexión de ciertas ci-
vilizaciones antiguas que desaparecieron y que deja-
ron unas ruinas que aún no se sabe cómo se hicieron 
en su día… Durante un tiempo me entusiasmaban los 
documentales sobre Ancient Aliens (MÁS ALLÁ, 374), 
pero actualmente he dejado de verlos: prefiero de-
dicarme a seguir rescatando esos testimonios en mi 
tierra.

¿QUÉ OPINIÓN TE MERECEN QUIENES DESACRE-
DITAN EL FENÓMENO OVNI COMO SIXTO PAZ, JAI-
ME MAUSSAN (POR CITAR SOLO ALGUNOS)?

–Cuando el fenómeno OVNI se convierte en un 
modo de vida y más para enriquecerse, el testigo pier-
de credibilidad Y es qeu este llegará a vender humo 
para seguir alimentando ese ego que todos tenemos, 
en detrimento de la búsqueda de la verdad. 

Hoy en día, señalaría a muchos Youtubers que solo 
pretenden ganar dinero con sus vídeos, y comparten 
información sin aportar las fuentes. El problema no 
está tanto el que se suban vídeos contando milon-
gas, sino que están engañando a la gente, porque les 
cree.                                                                            n
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